
 ① 建設委員会で統合小中学校の建設について検討を続けていくのか

② 建設委員会の委員を改めて選任するのか

③ 建設委員会の組織を条例化した附属組織としていくのか

④ 建設委員会に委員に村長を継続して入れるのか

⑤ 建設委員会の委員に議長を継続して入れるのか

⑥ 建設委員の委員に村外の教育に携わる人物を学識経験者として入れるのか

⑦ 建設委員会での決定方法は過半数とするのか、概ねの賛成の場合とするのか

⑧ 建設委員会として今後どのような説明会を実施していくのか

① 小学校の統合決定自体を再検討するのか

② 小中学校の一貫教育を再検討するのか

③ 統合小中学校の建設自体を再検討するのか

④ 建設用地の決定を再検討するのか

① 統合小中学校の建設用地の面積を3万㎡以上とするのか

② 外部の業者から新たに候補地の提案をしてもらうのか

③ 現在の比較候補地7カ所で検討していくのか

④ 比較候補地の所有者から内諾をもらってから比較候補地とするのか

⑤ 比較候補地の狭め方について

⑥ 現地視察をどの段階で実施していくべきか

⑦ スクールバスの費用比較はどの段階で実施していくべきか

⑧ 比較候補地に予定地となった場合の諸条件を先に議論してから候補地の決定を行うのか

⑨ 候補地はどのように決定するのか

（２）決定事項のさかのぼりについて

（３）建設候補地の再検討について

今後の進め方について

地域説明会での意見を参考に、ひとつひとつ討論を行い、進めて行きます。

（１）建設委員会組織について

（２）決定事項のさかのぼりについて

（３）建設候補地の再検討について

（１）建設委員会組織について


